«Ein Trinkgefäss, sobald es leer, macht keine rechte Freude mehr»

Jubiläumsausflug der Ü60er des Ski Clubs Bonstetten an den Pfäffikersee

35 Vereinsmitglieder begaben sich auf grosse Fahrt. Piraten und ein Dichter waren mit an Bord.

Sogar die S5 gab nach dem Bahnhof Stadelhofen Vollgas nach Pfäffikon und so erreichte die Gruppe pünktlich das Boot «Tödi», das zum «Sich-näher-Kommen» für 35 Personen genau die richtige Grösse hat. Beim Einsteigen versuchte ein Ü60er-Pirat, das Schiff zu entern. Es gelang nicht, weil der wortkarge Kapitän das Boot wieder in den Griff bekam und zurück an den Steg schiffte. Der zweite Versuch, «Pirates of the Caribbean» zu spielen, klappte auch nicht. Nach kurzem Stopp fuhr das Boot weiter. Der Weisswein tat sein Bestes nach dem Credo des Dichters Wilhelm Busch «Ein Trinkgefäss, sobald es leer, macht keine rechte Freude mehr» und so wurde pünktlich in Seegräben geankert. Einen wunderbaren Aufstieg durch die Reben mit Sauvignon-Blanc- und Sauvignon-Cabernet-Trauben erhellte das Glücksgefühl.



An der Schifffahrt auf dem Pfäffikersee hatten die Ü6oer des Ski Clubs Bonstetten viel Freude. (Bild zvg.)

Obwohl sie noch nicht reif sind. Im Restaurant Juckerhof, der einst nur mit Kürbissen angefangen hatte, heute jedoch ein Erlebnishof zum Entspannen mit wunderschöner Aussicht und einer Strohburg zum Hüpfen (wurde von den Ü60er nicht benutzt) ist, wurde der Hunger gestillt. Kreativ wurde es, als für die «Urgesteine» eine Karte mit Ideen und Wünschen in Schrift und

Bild von allen Teilnehmenden gefüllt wurde. Peter Reust

Weitere Infos, Jahresprogramm und Fotos finden sich unter www.ue6o-schonstetten.ch.